

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 06 de Febrero de 2019 11:56 - Última actualización Miércoles 06 de Febrero de 2019 12:15

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, organizó la conferencia titulada: *“La seguridad del paciente y su importancia para los estudiantes de Ciencias de la Salud”*, a cargo del doctor Robinson Rodríguez Herrera, destacado médico y profesor universitario costarricense, con especialización en gerencia en salud, anatomía y salud pública.



El conferencista, tercero desde la izquierda, junto a autoridades y docentes de la FCS.

Dicha conferencia, dirigida a estudiantes de las carreras de Medicina, Bioanálisis, Enfermería y Odontología, tuvo como objetivo concienciar a los futuros profesionales del área de la salud sobre la importancia de la prevención de daños derivados de la prestación de servicios.

La actividad, que se realizó en el Auditorio Guarocuya Batista del Villar, fue presidida por la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública, y María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería, y a la misma asistieron, además, docentes y una gran cantidad de estudiantes de las áreas ya mencionadas.



La doctora Rosel Fernández se dirige a los presentes en la apertura de la ac

Destacado médico costarricense dicta conferencia sobre seguridad en la prestación de servicios de salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 06 de Febrero de 2019 11:56 - Última actualización Miércoles 06 de Febrero de 2019 12:15



Estudiantes de distintas carreras del área de la salud que asistieron a la acti